

# E級通信

第33号 令和7年12月19日(金)

[来週の時間割] 第34週

1月5日(月)～1月9日(金)

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6	下 校
5	月				冬 休 み				
6	火	2学期後半開始 全校集会	全校集会	日 生	グループ 国 語	グループ 数 学	○	体 育 体育服・ハーフパンツ (ジャージ)	15:30
7	水		グループ 数 学	グループ 国 語	社 会	コ ミ ュ ニ ケ ー シ ョ ン	○	作業学習 園芸 ジャージ上下・帽子	15:50
8	木	E級部活動	学級生单	グループ 国 語	社 会	英 語	○	作業学習 工芸 E級T・ハーフパンツ・ジャージ	15:50 部活動生 17:00
9	金	3校時終了後昼食 ・休憩④会場準備	課題対応	英 語	社 会	○	会場準備	学級生单 (会場準備)	14:30

## 2学期前半終了！

19日(金)、2学期前半終了しました！ついこの間2学期が始まったと思ったらもう前半終了…時の流れは早いものですね。10月、E級委員会の新旧交代、その後橋祭や修学旅行などの学校行事もあり、充実した日々を過ごせているから早く感じるのだと思います。1・2年生はリーダーとしての自覚が芽生えようとしています。来年入学てくる新入生にいろんなことを教えられるように、作業学習等で与えられた役割に責任もって取り組んだり、時間を見て呼びかけたりする姿が増えてきたなと思います。残り3か月でどれだけの成長ができるか、とても楽しみにしています。3年生はいよいよ来月から高校受験が始まります。次のステップに向けて頑張る時ですね。まずは体調管理に気を付け、無事に入試を終えてくれることを祈るばかりです。残りの在学期間でかっこいい先輩の姿をたくさん見せてくれることに期待しています。このメンバーで仲良く高め合えるのも残り3か月。できるだけたくさんの思い出を作ってほしいと思います。

## ALTの先生の授業がありました！

17日(水)、ALTのマイルズ先生の授業がありました。マイルズ先生とは夏ぶりの授業で、子供たちもわくわくした表情で授業に挑んでいました。内容はマイルズ先生の出身地であるハワイのクリスマス事情を聞いたり、質問したりして日本のクリスマスとの違いを知ろうというものでした。ハワイでは、クリスマスの時の気温が日本の9月くらいの気温のため、サンタさんがカヌーに乗って来るそうです。食事はケンタッキーを食べる人もいるけど、基本的にはターキーをみんなで取分けて食べるそうです。ケーキも日本ではショートケーキ等が主流ですが、シュトーレンのようなドライフルーツが入ったパウンドケーキを食べるところで、日本との違いに生徒たちも驚きを隠せない様子でした。日本でクリスマスが始まったのは1552年(室町時代)と言われています。ザビエルとともに来日した宣教師が、山口県で日本人キリストianを招き「降誕祭(ナタラ)」を行ったのが始まりとされています。一般的に広まり定着したのは明治時代(1900年頃)からで、不二家さんのケーキ販売がきっかけだそうです。日本のクリスマスといえばプレゼントをサンタさんからもらう、ケーキを食べるなど楽しいイベントのイメージですが、海外ではキリスト生誕を祝うためのお祭りだったと今回の授業で知ることができました！



☆ 令和7年も予定していたE級の活動を無事に終えることができました。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。来年も子どもたちの笑顔がいっぱい見られるよう、精一杯がんばりますので、よろしくお願ひいたします。

【E級職員一同】